

Directora del Mides alerta sobre la alarmante violencia infantil: "Casi la mitad de los casos afecta a niños de 0 a 4 años"

Principal



Publicada el: 11/11/24	Visitas: 160
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 153	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/directora-del-mides-alerta-sobre-la-alarmante-violencia-infantil-casi-la-mitad-de-los-casos-afecta-a-ninos-de-0-a-4-anos_7969.php

**DIRECTORA DEL MIDES
ALERTA SOBRE LA
ALARMANTE VIOLENCIA
INFANTIL: 'CASI LA
MITAD DE LOS CASOS
AFECTA A NIÑOS DE 0 A 4
AÑOS**

Principal

Directora del Mides alerta sobre la alarmante violencia infantil: "Casi la mitad de los casos afecta a niños de 0 a 4 años"

La directora del Mides hace un llamado urgente ante la creciente violencia contra la infancia: "Casi el 50% de los casos impacta a niños de 0 a 4 años"

Homicidio de Bebé en Casabó: Declaraciones de Cecilia Sena

Homicidio de Bebé en Casabó: Cecilia Sena, Directora del Mides, Se Pronuncia

Fecha: [Fecha Actual] Cecilia Sena, directora de Desarrollo Social del Ministerio de Desarrollo Social (Mides), participó en el programa 8AM y se refirió al trágico caso del homicidio de una bebé de cinco meses a manos de su padre en Casabó. Durante su intervención, Sena enfatizó la necesidad de que los adultos cuenten con apoyos, especialmente en el ámbito de la salud mental.

“La violencia es un fenómeno que persiste en nuestra sociedad. Aunque hemos observado una disminución en las mediciones, aún contamos con cerca del 50% de casos de violencia hacia niños de cero a cuatro años”, comentó la jerarca.

Además, destacó la inadmisibilidad de considerar el disciplinamiento como una forma de violencia en esta franja etaria, afirmando: “Hablar de disciplina y violencia en ese momento de la vida es completamente inaceptable”.

Sena indicó que, si bien en 2018 la cifra de violencia fue del 52%, esta ha disminuido en 5 puntos porcentuales.

Sin embargo, aseguró que esto no es motivo de conformidad, dado que la cifra sigue siendo alarmante y, paralelamente, la violencia intrafamiliar ha ido en aumento.

“La violencia, el abuso y el maltrato hacia niños y adolescentes están en aumento”, expresó Sena en su participación en Canal 4, subrayando la gravedad de la situación y la necesidad de cuestionar no solo las acciones del Estado, sino también las de la sociedad en su conjunto.

Pedido de Informe y Seguimiento

La directora del Mides enfatizó la importancia de acercarse a las familias en situación de vulnerabilidad.

En relación al caso de la bebé, mencionó que está solicitando información para determinar si la familia estaba bajo el seguimiento de algún programa del Ministerio.

“Estoy gestionando un informe para conocer cuáles eran las redes territoriales que apoyaban a esta familia y si estaban involucrados en alguno de nuestros programas, ya sea de manera directa o indirecta”, comentó.

Sena mencionó que, a menudo, enfrentan situaciones donde ya se había informado de problemas en un hogar, aunque no siempre terminan en tragedias.

“Nuestro trabajo incluye el acompañamiento en prácticas de crianza y alimentación”, agregó.

Finalmente, destacó la responsabilidad de los equipos de trabajo del Mides: “Tienen no solo la obligación técnica y profesional como funcionarios públicos de denunciar, sino también la sensibilidad y contención necesarias para ayudar a esas familias”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**DIRECTORA DEL MIDES
ALERTA SOBRE LA
ALARMANTE VIOLENCIA
INFANTIL: 'CASI LA
MITAD DE LOS CASOS
AFECTA A NIÑOS DE 0 A 4
AÑOS**

Directora del Mides alerta sobre la alarmante violencia infantil casi la mitad de los casos afecta a niños de 0 a 4 años

Tags

directora, sociedad, ministerio, informe, necesidad, desarrollo, programa, cecilia, homicidio, aumento, violencia, seguimiento

Noticias relacionadas

4.8 * *Msp y Mides lanzan la nueva Encuesta sobre Nutrición, Desarrollo Infantil y Salud, revelando datos clave para el bienestar de nuestra infancia*

3.6 * *Creciente preocupación en Uruguay: la obesidad infantil se transforma en un desafío alarmante*

4.1 * *Internación compulsiva: la Sociedad de Psiquiatría sostiene que la nueva ley no es urgente; respuesta de la directora del Mides*

4.1 * *Mides llevó a cabo una capacitación destinada al equipo que se encargará de implementar la internación compulsiva*

4.4 * *El Mides muestra apoyo a la implementación de la internación*

compulsiva ante nuevos desafíos sociales

3.9 * *Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle*

4.4 * *La violencia hacia los niños es un grave problema que requiere nuestra atención inmediata", aseguró el representante de la Ong*

3.7 * *La violencia vicaria en Uruguay tiene un impacto alarmante en más de 300.000 niños y niñas*

4.0 * *Mides, Asse e Interior detallan el plan de implementación de la ley que permite la internación compulsiva*

3.8 * *Alarma en el sector de Salud por el incremento de la obesidad infantil y la mayor exposición a pantallas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024